



En Uruguay, l'interdiction totale de fumer entraîne une baisse de 22 % du nombre d'hospitalisations pour crise cardiaque

Rubrique : actualités - Date : lundi 27 février 2012

D'après une étude qui vient tout juste de paraître dans la revue Tobacco Control, la loi d'interdiction totale de fumer adoptée en Uruguay en 2006 est associée à une réduction significative du nombre d'hospitalisations pour crise cardiaque. Les chercheurs ont étudié les dossiers d'admission de 37 hôpitaux, soit 79 % de toutes les hospitalisations du pays sur une durée de quatre ans dont deux avant l'adoption de la loi et deux après l'adoption en 2006. Il s'agit de la première étude consacrée aux tendances nationales en matière d'hospitalisation pour crise cardiaque suite à la mise en Suvre d'une loi d'interdiction totale de fumer dans un pays d'Amérique latine.

Les chercheurs sont parvenus à la conclusion que l'application de politiques globales d'interdiction de fumer améliore la santé de la population à moindre coût.

Les principaux résultats :

- Une baisse de 22 % du nombre d'hospitalisations pour crise cardiaque a été observée en Uruguay deux ans après la mise en Suvre de la loi d'interdiction totale de fumer.

Des études précédemment menées en Uruguay ont montré :

- une amélioration spectaculaire de la qualité de l'air intérieur des lieux publics après l'application de la loi antitabac ;
- une réduction des cas d'exposition à la fumée du tabac dans les lieux publics, rapportés par les personnes concernées, suite à la mise en Suvre de la loi ; et
- une baisse d'environ 7 points de la prévalence du tabagisme depuis l'adoption de la loi en 2006.

Source : [Tobacco Control 2012](#)